

GERMAN ALONSO OSORIO ALVAREZ
RECTOR IE FRANCISCO DE PAULA SANTANDER

Nacido en el municipio de Cunday, departamento del Tolima, el 20 de abril de 1960, el menor de tres hermanos cuyos padres fueron: María Sofía Alvarez Sánchez y Alejandro Osorio Guzmán. Huérfano de padre cuando tenía 5 años, criado por su madre que siguió sin pareja el resto de su vida.

Estudió la primaria en la escuela urbana de varones Simón Bolívar de Cunday y su bachillerato en el colegio mixto San Antonio del mismo municipio.

Terminado su bachillerato en el año 1977, se desplazó a Ibagué para empezar sus estudios de Licenciatura en Matemáticas y Física en el primer semestre de 1979, graduándose como Licenciado en dicha área el 21 de julio de 1983, presentando su hoja de vida a la Secretaría de Educación Departamental del Tolima un mes después.

Nombrado como profesor de tiempo completo en la Institución Educativa Fabio Lozano y Lozano del municipio de Piedras (Tolima), el 28 de septiembre de 1983, donde se desempeñó por 23 años consecutivos. A la par, se desempeñó como docente catedrático de matemáticas en la universidad del Tolima (un año: 1984), docente catedrático en la Universidad de Ibagué (29 años de 1987 a 2015). En los años 1985 y 1986 estudió, los fines de semana, la especialización en Computación para la Docencia en la Universidad Antonio Nariño, en los años 1992 y 1993 estudió la especialización en Procesos Estadísticos Aplicados, titulado por la universidad de las Villas de Cuba en convenio con la Universidad de Ibagué, entre el año 2017 y 2018 estudió la Maestría en Educación en la universidad del Tolima.

Se casó a los 30 años con Nohemí Leiva Palma, unión que se conserva y de la que se tiene su único Hijo German Eduardo en 1995, desde el año 1990 se radicó a vivir en Ibagué.

Se inscribió en el concurso para rectores en Ibagué, programado en el año 2005, donde obtuvo un puntaje que lo ubicó en el 7° puesto en la lista de elegibles y en audiencia pública realizada el 5 de enero de 2007, escogió a la IE Francisco de Paula Santander, como su lugar de trabajo para desempeñarse como rector de la misma.

Ha recibido exaltaciones por entidades como Coopemtol, la alcaldía de Piedras Tolima, exaltado como uno de los mejores rectores de Ibagué en el año 2009.

En la actualidad lidera el equipo de trabajo de la IE Francisco de Paula Santander de Ibagué, encaminando la Institución al servicio de la comunidad y formación de los niños y jóvenes de la comuna N°7.